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                鳥栖警察署協議会開催結果の概要 

　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　 

令和５年３月８日 

会　　議 　令和４年度　　第３回　　鳥栖警察署協議会

開催日時   令和５年２月７日（火）　15：00　～　16：50　　

開催場所 　鳥栖警察署　４階会議室

 ○　協 議 会：古澤会長、上種副会長、西田委員、菅委員、 
　               寺田委員、藤田委員、石丸委員、内山委員、 

                鶴田委員  　　　　　　　　　　　  （９人）
出 席 者 ○　警 察 署：樋口署長、諸永警務課長、岩下生活安全課長、 

                島内交通課長、警務課職員
                　　　　　　　　　　　　　　　　  （６人）

              　　　　　　　　　　　　　　　　計　15人

議　　　事　　　概　　　要

１　開会 
 

２　会長挨拶 
　  先日、警察本部において開催された、警察署協議会代表者連絡会議に出席

し、前回スタジアムで行われたテロ対処訓練について説明をした。意見交換
をすることは大切であり、周りに伝えることが大事だと感じた。 

　 
３　署長挨拶 
    令和４年の県内の刑法犯の情勢は、11年ぶりに昨年を上回り認知件数は増
　加している。その要因の一つとしてニセ電話詐欺被害が特に増加している。

　　更に、本年度の諮問事項である「ＳＮＳ等を利用した詐欺事件」について、
　当署管内は昨年より７件増加しており、防犯対策や検挙活動に一層力を入れ
　ていきたい。 
　　交通情勢は、制服警察官による見せる活動や交通指導取締りの強化、交通

　教育等の対策を推進している。今後も粘り強く対策を継続し、交通事故が１
　件でも減少するよう努めたい。 
 
４  議事            

　⑴　概況説明（生活安全課長） 
    ア ＳＮＳ等を利用した詐欺被害の現状（令和４年中） 
　　　・ 佐賀県内の被害状況 
　　  ・ 鳥栖警察署管内の発生状況 

　　イ ニセ電話詐欺発生状況（令和４年中） 
      ・ 佐賀県内の被害状況 
      ・ 鳥栖警察署管内の発生状況 
　⑵　質疑応答 

　　　委員：　警察官による小学校での動画を交えたＳＮＳ利用に関する防犯
講話は、子供達が理解しやすいため、これからも引き続き活動し
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てほしい。　　　　　　 
　    警察：　ＳＮＳ上では誰もが繋がっているので、使い方を間違えないよ

 　　　　　　うに注意・指導してほしい。
   　 委員：  ＳＮＳ等は、子供達の方が覚えが早く、保護者も子供の現状が

 把握できるように、ＳＮＳの基本的な扱いは理解しておきたい。
 　　　委員：　昨年８月に約１億円の被害に遭った件について知りたい。

　　　警察：  この被害の手口は、ＳＮＳ上で知り合った相手から投資話をも
 　　　　　　ちかけられ、口車に乗せられてお金を振り込んでしまった。

　　　　　　　相手のことを信用していたため、自分が被害に遭っていること
 　　　　　　に気づくのが遅れた。

　　　　　　　ＳＮＳ上で投資の話になったらおかしいと思うこと、安易に相
 手を信用しないことが大切。

　　　　　　　携帯電話の使い方を理解することや、フィルタリング等を利用
 　　　　　　することも被害防止対策の一つである。

 
５　答申（「ＳＮＳ等を利用した詐欺被害防止方策について」） 

　(1)　会長 
　　　 鳥栖警察署がこれまで取り組んでいた活動に加え、 
　　　　 〇　若い人がよく視聴しているTiK ToK等の短編動画等の使用による
　　　　　 啓発 

　　　　 〇　誰もが一目で理解できるイラスト等を使用した注意喚起 
　　 を行うことが有効であると考える。 
　　   さらにこれを広める方法としては、 
　　　　 〇　学校や教育委員会等と協力し、学校における出前授業 

　　　　 〇　若者が集まる施設等での放映やチラシ配布による注意喚起 
　　 を実施する等の活動が効果的と考える。 
　(2)　署長 
　　　 貴重な意見として取り入れながら、ＳＮＳ等を利用した詐欺被害が１

　　 件でも減少するよう努力し、将来を担う子供達が、犯罪に手を染めるこ
　　 とがないように、各自治体等と協力して取り組んでいきたい。 
　 
６　その他 

  　出会い系サイト・マッチングアプリ等利用に係る詐欺被害等に対する注意
　喚起動画ＤＶＤの視聴 
 
７　閉会 


